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平成３０年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成３０年６月１８日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

８番 

大村 悟 

（彩里） 

 

１ 市営住宅について 

（１）市全域における市営住宅の現状について問う。 

 

（２）市営住宅の今後の方向性について問う。 

 

２ 買い物弱者への対応について 

（１）買い物弱者に対する現在の対応状況について 

問う。 

 

（２）買い物弱者に対する今後の対応の在り方につい 

て問う。 

 

３ 部活動の社会体育移行について 

（１）各学校の現時点での指導者の確保状況と今後の 

  見込みについて問う。 

 

（２）残された課題に対する市の対応について問う。 

 

４ 市立図書館の充実について 

（１）分館を含む市立図書館の利用状況について問う。 

 

（２）市中心部に位置する松橋に図書館設置をという 

  地域の声に対する市の考え方を問う。 

 

（３）今後の市立図書館政策について問う。 

 

５ 新学習指導要領への対応について 

（１）新学習指導要領の改訂ポイントと各学校や市教 

育委員会の対応について問う。 

 

（２）新学習指導要領に関連してのＩＣＴ教育機器の 

導入計画について問う。 

 

（３）複式学級を有する松合小学校へのＩＣＴ教育機 

器の導入計画について問う。 

 

午前 

１０時００分 
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１５番 

渡邊 裕生  

（うき 

未来２１） 

 

１ 高速通信網について 

（１）本市における光ブロードバンドの普及率について 

 

（２）未整備地区解消に向けてのこれまでの取り組み 

 

（３）ＮＴＴ・九電などとの交渉内容は 

 

（４）情報通信基盤整備促進事業の活用について 

 

（５）この事業を活用することの問題点、リスクなど 

詳細説明を 

 

（６）松橋局から光ケーブルを延長整備できないのか 

 

（７）松合局をデジタル化しないで直接松橋局につなぐ 

ことの可能性について 

 

２ 子どもの貧困対策について 

（１）市内小中学校における副教材費の徴収額と内容 

について 

 

（２）保護者負担の軽減と学校間格差の是正について 

 

３ コンパクトシティについて 

（１）国が進めるコンパクトシティの概要について 

 

（２）本市におけるコンパクトシティのとらえ方と 

方向性について 

 

（３）今後の課題について 

 

４ 老人福祉法について 

（１）老人福祉法における老人福祉センターの扱い 

について 

 

午前 

１１時１０分 
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１２番 

五嶋 映司  

（日本共産党） 

 

１ 建設予算の使い方について 

（１）この１～２年に、市が予定する建設事業は 

 

（２）震災後の入札状況は 

 

（３）不調や不落の主な原因は 

 

（４）入札の今後の見通しは 

 

（５）市の発注工事による、市民の震災復興への影響は 

 

（６）予算の使い方を再検討すべきではないのか 

 

２ 水道料金について 

（１）現在の水道料金に対しての見解は 

 

（２）水道料金改定への検討状況は 

 

（３）引き下げるための必要条件は 

 

３ 農業振興について 

（１）本市における産業としての農業の位置づけは 

 

（２）ソフト面における農業生産向上の実績は 

 

（３）農業の生産向上を目指すための行政指導の必要 

性は 

 

４ 子どもの医療費について 

（１）完全無料化に向けての検討は 

 

午後 

１時００分 

※日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成３０年６月１９日（火） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１４番 

河野 正明 

（公明党） 

 

１ 学校における危機管理体制の整備について 

（１）本市の小中学校における児童生徒への心肺蘇生 

教育の現状と今後の方向性について 

 

（２）学校におけるＡＥＤの設置状況について 

 

（３）教職員へのＡＥＤ講習の実施状況等、具体的な 

取組について 

 

２ 大規模災害時における危機管理について 

（１）災害対応型紙コップ式自販機の設置及び災害 

協定の締結の検討について 

 

（２）ＢＣＰ策定状況について 

 

３ 金桁温泉施設建設について 

（１）進捗状況について 

 

（２）今後のスケジュールについて 

 

４ 市営住宅について 

（１）現状と今後の計画について 

 

（２）高齢化に伴うバリアフリーについて 

 

（３）利便性の高い市営住宅に対する市の考えについて 

 

午前 

１０時００分 
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２０番 

中山 弘幸  

（うき 

未来２１） 

 
１ 金桁温泉の整備について 

（１）進捗状況について 
 
（２）計画の内容について 
 
（３）今後のスケジュールについて 
 
（４）排水対策について 
 
２ 三角町における市立保育園のあり方について 
（１）本市の方向性について 
 
（２）地域の実情について 

 
（３）今後の計画について 
 
３ 空き店舗、空き家の活用について 
（１）補助制度について 
 
（２）今後の対策について 
 
４ 三角町旧戸馳小学校跡地の有効活用について 
（１）これまでの利用状況について 
 
（２）校舎の耐震性について 
 

（３）今後の利用について 
 
５ 人口減少対策について 
（１）定住・移住対策の取組について 
 
（２）今後の取組について 
 
（３）地域おこし協力隊の活用について 
 
６ 各地区からの要望事項の取扱いについて 
（１）採択の実績について 
 
（２）採択の基準について 

 
（３）本年度以降の対応について 
 
７ 市役所等市駐車場の有料化について 
（１）これまでの議論について 
 
（２）今後の取組について 

 

午前 

１１時１０分 
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 １９番 

豊田紀代美 

（新志会） 

 

１ 熊本地震・豪雨からの復旧・復興について 

（１）本市の震災復旧事業の進捗状況について 

 

（２）被災地復旧支援事業の進捗状況について 

 

（３）農地等被災農業者生活支援事業の進捗状況に 

ついて 

 

（４）小規模農業用水路・農道の早期復旧支援事業の 

進捗状況について 

 

（５）土砂災害特別警戒区域内の被災住宅再建支援 

事業の進捗状況について 

 

（６）本市の仮設住宅が１０月で閉鎖されると聞く。 

  生活再建困難世帯に対する個別支援計画等の取組 

について 

 

（７）仮設住宅期間終了後（みんなの家含む）の移築 

計画について 

 

（８）災害公営住宅建設計画の進捗状況について 

 

（９）福祉避難所協定の進捗状況について 

 

（１０）本市の県立２高校との避難所協定について 

 

２ 農業振興について 

（１）国営農地基盤整備事業の進捗状況について 

 

（２）今新地川河川改修の進捗状況と国営基盤整備 

事業との関連について 

 

３ 観光・商工振興について 

（１）天城橋開通効果戦略について 

 

（２）広域連携の天草・宇土半島観光連盟と自治体 

との連携による経済効果計画について 
 

午後 

１時００分 

 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。
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◎平成３０年６月２０日（水） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

 １番 

原田 祐作 

（うき 

未来２１） 

 
１ 人口減少対策について 
（１）本市が目指す子育て環境と「宇城っ子」像に 

ついて 
 
（２）本市の女性の就労状況について 
 
（３）地域ごとの子育て環境の課題について 
 
２ 災害時の情報伝達と支援体制について 
（１）災害時避難の要支援者の把握状況について 
 

（２）防災無線戸別受信機の設置状況について 
 
（３）今後の防災無線の運用計画について 

 
３ 今後の学校部活動について 
（１）小学校部活動の現状について 
 
（２）社会体育移行後の放課後のスポーツ活動について 
 
（３）文化系部活動の今後について 
 

午前 

１０時００分 

 ６番 

高橋 佳大  

（彩里） 

 
１ 小川町園川河川敷について 

（１）河川の氾濫に対しての市の考えを問う。 
 
（２）今後の対応策を問う。 
 
２ 地域コミュニティセンター（公民館）の補助金制度
について 

（１）進捗状況について 
 
３ 砂川河川について 
（１）東小川流域の土砂堆積に市の考えを問う。 
 
（２）対応策を問う。 

 
４ 乗り合いタクシーについて 
（１）運行と利用状況を問う。 
 
（２）予約制度の見直しを問う。 
 

午前 

１１時１０分 
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 ９番 

福永 貴充 

（清風会） 

 

１ 被災者支援について 

（１）災害公営住宅について 

 

（２）仮設・みなし仮設の入居延長について 

 

（３）仮設・みなし仮設入居者への支援について 

 

２ 鳥獣害対策について 

（１）イノシシ等の捕獲数の推移について 

 

（２）鳥獣害対策の今後について 

 

３ 部活動について 

（１）部活動の社会体育移行の進捗状況について 

 

４ 学童保育について 

（１）待機児童について 

 

５ 健康づくりについて 

（１）健康マイレージ制度について 

 

６ 教育行政について 

（１）地元中学校への進学状況について 

 

７ 河川改修について 

（１）明神川の河川改修の進捗状況について 

 

８ 道路整備について 

（１）大野川リバーサイドロード（仮称）の進捗状況 

について 

 

午後 

１時００分 

 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。
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◎平成３０年６月２１日（木） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

 １３番 

福田 良二 

（清風会） 

 

１ 熊本地震被災後の対策とプランについて 

（１）小川地区の災害公営住宅整備と子育て世代支援 

の地域づくりについて 

 

（２）市立小川中学校の施設改修計画について 

 

（３）小川地区を縦断する県道小川嘉島線の抜本的 

改修について 

 

（４）集落をつなぐ市道の改良計画について 

 

午前 

１０時００分 

 １０番 

溝見 友一  

（彩里） 

 

１ 復旧・復興について 

（１）市内の小中学校の災害状況と復旧復興の 

進捗状況と計画について（松橋中学校体育館・校舎、 

不知火小学校・小川中学校校舎） 

 

（２）給食センター建設の進捗状況と計画について 

 

（３）防災コミュニティセンター建設の進捗状況と 

市民への情報提供の考え方について 

 

２ 教育環境について 

（１）小学校部活動から社会体育移行の問題点について 

 

（２）小学校の器楽部、吹奏楽部の動向について 

 

（３）インクルーシブ教育について 

 

午前 

１１時１０分 
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３ 本市の経済活性化について 

（１）公共交通網の利便性を活用した本市の経済 

活性化の考え方について 

 

（２）合宿の町宇城市づくりについて、廃校利用活用 

グラウンド整備について（平成２９年１２月で質問） 

 

（３）県営野球場、県営総合グラウンドの誘致の進捗 

状況について（平成２９年１２月で質問） 

 

（４）道州制について 

 
（５）駅・まち未来創生会議の進捗状況について 
 
４ 排水対策について 
（１）本市の中心部を流れる大野川、浅井手川、 

尻川の調査後の事業計画について 
 
（２）不知火海湾奥の対策について 
 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


